

SEGUIR TRABAJANDO POR MORELOS, CONVOCA ARTURO PÉREZ A ABOGADOS

*Celebra el Diputado por el XI Distrito el Día del Abogado con organizaciones de profesionistas

Cuernavaca, Mor., 11 de julio de 2022

El diputado presidente de la Comisión de Gobernación y Gran Jurado de la LV Legislatura, Arturo Pérez Flores, convocó a abogadas y abogados a seguir trabajando en acciones que beneficien a Morelos.

“Su trabajo es muy complejo y está inserto en todas las áreas de la vida nacional. Me atrevo a decir que la gente solamente ve que el juzgador es quien imparte la justicia, mientras que los juristas abogan por su defendido. Pero hay más, los conocedores de la materia saben que ustedes están presentes en el sector privado, en el educativo como profesores y el sector público, apoyando a los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial”, expresó.

Por eso, y por más, su labor es tan importante para sostener la vida jurídica del país, afirmó Pérez Flores al participar en la ceremonia del Día del Abogado convocada por la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionales del Estado de Morelos (FCAP), Confederación de Colegios y Asociaciones de Abogados de México (CONCAAM), Organización Mundial de Abogados (OMA) y Asociación de Abogados Civilistas (AAC).

“Soy de la idea de construir un país más equitativo, un Estado más justo, y ustedes son pieza clave para sostener en la teoría y en la práctica un país que tiene hambre de justicia social. Tenemos una deuda histórica con los sectores más desfavorecidos. Por eso, amigas y amigos abogados, los conmino para que sigamos trabajando en favor de una sociedad más justa, más equitativa”, afirmó Pérez Flores.

“Les ofrezco trabajar como su aliado desde el Congreso del Estado para que ustedes, que están en el frente de batalla, nos apoyen en seguir legislando para que el pueblo de Morelos viva una realidad diferente a la que hoy se vive”, propuso el legislador por MORENA a las organizaciones de litigantes y profesionistas.

En la ceremonia, el diputado presidente de la Comisión para la Reconstrucción de Morelos entregó reconocimiento a las y los integrantes de las asociaciones que se han distinguido por su trabajo profesional en diversas ramas del Derecho.